

## InteriHotel patrocina el Concurso Internacional de Diseño de Entornos Contract

in Noticias | on 19 Septiembre 2018 | Visto: 130

La entrega de premios tendrá lugar el día 24/10/2018 en el Centro de Convenciones Internacional de Barcelona (CCIB), durante la celebración de InteriHotel, evento al que se convocará a importantes personalidades y profesionales, además de medios de comunicación para su difusión a nivel nacional e internacional.

Beltá & Frajumar, empresa asociada a CENFIM, convoca a profesionales, arquitectos y diseñadores de interior de entornos del hábitat, a participar en la tercera edición del concurso internacional de diseño de entornos contract, INTERCIDE 2018. El objetivo de este concurso es generar propuestas innovadoras, a partir del análisis de las necesidades emergentes de los usuarios de hoteles. Se pretende potenciar la carrera profesional de los participantes, a los que se les ofrece la oportunidad de convertir sus proyectos de diseño de interiores en contratos reales, susceptibles de ser fabricados e instalados en los nuevos hoteles con los que trabaja Beltá & Frajumar.

El concurso, creado y organizado por Beltá & Frajumar, pretende cubrir una necesidad latente en el sector hotelero y hospitality/contract. El mismo está destinado a profesionales de la arquitectura, interioristas, decoradores y estudiantes del sector en general. InterCIDEc propone un concurso donde el participante tenga la oportunidad de desarrollar su creatividad e imaginación para realizar proyectos que sean verdaderamente interesantes, con el principal objetivo de que estos proyectos se conviertan en obras reales y ser ejecutadas posteriormente.

Para la valoración de los proyectos presentados se constituirá un Jurado, que estará integrado por profesionales relacionados con departamentos de compras y hoteleros, arquitectura, interiorismo, decoración y diseño de mobiliario. El día 03/10/2018 se comunicará el fallo del Jurado a los participantes quienes podrán conocer todos los proyectos presentados, una vez cerrado el plazo de presentación de los mismos, y podrán votar su proyecto favorito antes del 02/10/2018. El premio consiste en una gratificación de 5.000€ en la categoría profesional y 2.000€ en la categoría estudiante.

